

Bareskrim Dalami Kasus Dugaan Penggelapan di WanaArtha Life

JAKARTA (IM) - Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri sedang mendalami kasus dugaan tindak pidana penggelapan di perusahaan WanaArtha Life. Menurut Kepala Bagian Penerangan Umum (Kabag Penum) Bareskrim Polri Kombes Gatot Repli Handoko mengatakan, kasus itu sudah naik ke tahap penyidikan.

"Kemudian dapat kami sampaikan juga update terkait dengan perkembangan dugaan penggelapan WanaArtha. Bahwa penanganan kasus WanaArtha sudah ditingkatkan dari penyelidikan menjadi penyidikan," kata Gatot dalam konferensi pers di Mabes Polri, Jakarta, Jumat (17/6).

Gatot mengatakan kasus ini bermula dari tiga laporan polisi, yakni yang pertama LP B/0476.VIII.2020/Bareskrim tanggal 5 Agustus 2020. Kemudian LP B/0606/X/2020/Bareskrim tanggal 23 Oktober 2020, lalu ketiga LP B/0108/II/2021/Bareskrim tanggal 16 Februari 2021.

Menurut Gatot, dalam

kasus ini, sudah ada 57 orang yang diperiksa. Sebanyak 40 orang merupakan pemegang polis, 14 agen, dan 3 orang direksi. Selanjutnya, penyidik telah melakukan pengeledahan dan analisa bukti digital dalam kasus itu.

"Kemudian ketiga adalah melakukan penyitaan barang bukti polis, alat bukti digital, rekening koran dan lain-lainnya," ujarnya.

Lebih lanjut, Gatot mengatakan penyidik telah memeriksa sejumlah direksi WanaArtha Life hingga ahli ketenagakerjaan dalam kasus ini. Penyidik juga akan melakukan gelar perkara untuk dikenakan Pasal 75 UU Nomor 40 Tahun 2014 terkait penyampaian informasi tidak benar kepada pemegang polis, dan Pasal 76 terkait dengan penggelapan premi asuransi dan Pasal 81 juncto 82 terkait korporasi asuransi.

"Penyidik akan melakukan pemeriksaan tambahan terhadap direksi, ahli asuransi, korporasi dan ahli ketenagakerjaan, serta akan melakukan gelar perkara," ucapnya. O-lus

IDN/ANTARA



AKSI TOLAK RKUHP BERMASALAH

Sejumlah mahasiswa dari beberapa universitas berunjuk rasa terkait pengesahan Revisi Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (RKUHP) di kawasan patung Arjuna Wijaya, Jakarta, Selasa (21/6). Mereka mendesak pemerintah untuk membuka naskah RKUHP kepada masyarakat dan merevisi beberapa pasal yang dinilai kurang penting dan merugikan masyarakat.

Dankor Brimob akan Dijabat Komjen, Pusedokkes Dipimpin Jenderal Bintang Dua

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menerbitkan surat telegram terkait penguatan struktur organisasi Polri. Dankor Brimob Polri nantinya akan dijabat Pati berpangkat Komjen dan Kapusdokes Polri akan menyandang Irjen.

Posisi Dankor Brimob sendiri sebelum diatur penguatan organisasinya dijabat oleh seorang Irjen. Kapusdokes Polri sendiri oleh jabatan Brigjen.

Masih dalam telegram tersebut, Dankor Brimob Polri tetap akan dijabat oleh Irjen Anang Revandoko yang nantinya otomatis akan menyandang sebagai Komjen atau Jenderal bintang tiga setelah dilakukannya Korps Raport.

Kenaikan pangkat Dankor diikuti kenaikan setingkat lebih tinggi untuk jabatan, Wadankor Brimob dan Karo Renmin Ops.

"Penguatan organisasi di kepolisian dalam TR-nya sama Dankor Brimob tetap Irjen Anang Revandoko duduki jabatan pati bintang tiga. Wadankor naik pati bintang dua. Dan Kabag Renmin menjadi Karo Renmin Ops diduduki Kombes Rudi Hariyanto akan menjadi Brigjen," kata Kadiv Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo kepada awak media, Jakarta, Selasa (21/6).

Untuk struktur Pusedokkes Polri, nantinya Kapusdokes Polri akan dijabat jenderal bintang dua. Kapolri tetap mempercayakan posisi itu kepada Brigjen Asep Hendradiana. "Sesdokes dokter Farid penugasan di luar struktur bintang satu digantikan Kombes Didi. Di bawahnya ada tiga karo dari kombes-kombes yang akan menduduki jabatan bintang satu," ujar Dedi.

Rotasi dan mutasi jabatan itu dituangkan dalam lima surat telegram yakni, NOMOR: ST/1213/VI/KEP./2022, NOMOR: ST/1214/VI/KEP./2022, NOMOR: ST/1215/VI/KEP./2022, NOMOR: ST/1216/VI/KEP./2022, NOMOR: ST/1217/VI/KEP./2022.

ST/1216/VI/KEP./2022, NOMOR: ST/1217/VI/KEP./2022.

Sejumlah Kapolda Dirotasi

Selain itu, Kapolri juga menerbitkan surat telegram rotasi dan mutasi tiga jabatan perwira tinggi (pati) Polri. Di antaranya adalah Kapolda Papua Barat, Gorontalo dan Lampung.

Rotasi dan mutasi jabatan itu dituangkan dalam lima surat telegram yakni, NOMOR: ST/1213/VI/KEP./2022, NOMOR: ST/1214/VI/KEP./2022, NOMOR: ST/1215/VI/KEP./2022, NOMOR: ST/1216/VI/KEP./2022, NOMOR: ST/1217/VI/KEP./2022.

Dalam surat telegram tersebut, Kapolda Papua Barat saat ini Irjen Tornagogo Sihombing akan menduduki posisi Wairwasum Polri. Sementara, jabatan Kapolda Papua Barat akan ditempati oleh Irjen Daniel Tah Silitonga.

Sementara, Kapolda Gorontalo Irjen Akhmad Wiyagus akan menempati posisi Kapolda Lampung. Sedangkan, Kapolda Lampung saat ini Irjen Hendro Sugiatno akan ditempatkan ke luar struktur di Kemenhub.

Selanjutnya, posisi Kapolda Gorontalo akan diisi oleh Irjen Helmi Santika yang saat ini menjabat sebagai salah satu Korsahli Kapolri.

"Hari ini pak Kapolri keluaran TR mutasi jabatan Kapolda, Pati, PJU tingkat Polda, Kapolres, dan jabatan penguatan lainnya. TR mutasi merupakan hal alamiah dalam organisasi tour of duty dan tour of area serta penyegeran organisasi. Dilakukan peningkatan performance kinerja kepolisian," kata Kadiv Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo kepada awak media, Jakarta, Selasa (21/6). ● lus

12 | PoliceLine

IDN/ANTARA



RILIS KASUS PENANGKAPAN MANTAN CALON WALI KOTA PALEMBANG

Kapolda Sumatera Selatan Irjen Pol Toni Harmanto (ketiga kiri) bersama Kepala Kanwil DJP Sumsel Babel Romadhaniah (kedua kiri), Kepala Kanwil BPN Sumatera Selatan Kalvyn Andar Sembiring (ketiga kanan), Kepala Dinas Perkebunan Sumatera Selatan Agus Darwa (kiri), Dirreskrimsus Polda Sumsel Kombes Pol Barly Ramadhany (kedua kanan) dan Kabid Humas Polda Sumsel Kombes Pol Supriadi (kanan) menunjukkan barang bukti dokumen kepada wartawan saat rilis kasus tindak pidana perkebunan dan pencucian uang di Polda Sumatera Selatan, Palembang, Selasa (21/6). Direktorat Kriminal Khusus (Dirreskrimsus) Polda Sumatera Selatan menangkap mantan Calon Wali Kota Palembang tahun 2013 dan 2018 yang juga Direktur Utama PT Campang Tiga (CT) Mularis Djahri terkait kasus perambahan lahan perkebunan milik PT Laju Perdana Indah (LPI) seluas 4.300 hektare, dengan kerugian negara sekitar Rp700 miliar.

Polri dan Dewan Pers Sepakat Cegah Polarisasi pada Pemilu

Polri dan Dewan Pers sepakat untuk memberikan pendidikan literasi tentang bagaimana bersama-sama menjaga politik yang sehat, terutama jelang Pemilu.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo bertemu dengan Dewan Pers Indonesia di Mabes Polri, Jakarta Selatan, Selasa (21/6).

Dalam pertemuan ini,

Polri bersama Dewan Pers Indonesia sepakat membuat Memorandum of Understanding (MoU) dan kerja sama program-program pertukaran informasi, sosialisasi dan edu-

kasi mencegah polarisasi saat pemilu.

"Kita juga tadi membahas beberapa tantangan ke depan yang akan kita hadapi sehingga kemudian dibutuhkan kesepahaman terkait dengan pemberitaan, terkait juga dengan hal-hal yang saat ini dilaksanakan oleh Polri dan biasa dikenal dengan cooling system untuk mencegah terjadinya Polarisasi yang akan memecah belah persatuan anak-anak bangsa, yang biasanya muncul karena

penggunaan politik identitas pada saat pemilu," kata Listyo.

Mantan Kabareskrim Polri ini menyampaikan, dalam pertemuan ini antara Polri dan Dewan Pers sepakat untuk memberikan pendidikan literasi tentang bagaimana bersama-sama menjaga politik yang sehat.

"Karena ke depan tantangan kita akan menjadi semakin besar, kita butuh untuk mengurangi potensi-potensi perpecahan, dan ini selalu saya sampaikan setiap saat kita bertemu dengan seluruh elemen masyarakat, seluruh tokoh, khusus kali ini hal-hal tersebut jadi konsen kita," ujarnya.

Persatuan dan kesatuan, kata Sigit, sangat dibutuhkan untuk menghadapi kondisi ketidakpastian akibat dampak global. Dengan kekuatan persatuan dan kesatuan, maka Indonesia bisa menghadapi situasi perkembangan global dan mempertahankan posisi dan eksistensi Indonesia di kancah dunia.

"Terima kasih atas kunjungan dari rekan-rekan dewan pers, dan kami akan terus bersinergi untuk melakukan hal-hal yang terbaik untuk dukungan kemitraan antara pers, rekan-rekan media dan kepolisian, karena kita sama-sama selalu berada di lapangan, bersama baik dalam situasi yang tentunya butuh keberadaan kita," ucap Listyo.

Sementara itu, Ketua Dewan Pers Azyumardi Azra menekankan, bahwa, dalam menghadapi Pemilu 2024, Dewan Pers dan Polri memiliki keinginan yang sama, yakni, menjaga keharmonisan sosial atau keutuhan sosial.

"Kita ingin masyarakat kita tidak terpecah belah, dan oleh karena itu kita di Dewan Pers berharap agar kawan-kawan media tidak memaki diksi-diksi yang memecah belah anak bangsa yang selama ini masih dipakai, kita harapkan itu tidak dipakai lagi," ucapnya dikesempatan yang sama.

Selain itu, Azyumardi berharap, adanya peningkatan kualitas jurnalistik dalam rangka menjaga dan mencegah terjadinya penyebaran berita hoaks atau informasi bohong yang dapat menyebabkan perpecahan bangsa.

"Oleh karena itu, Dewan Pers bersama-sama dengan Polri ingin meningkatkan kualitas jurnalistik itu dan kita berharap pelayanan yang diberikan adalah pelayanan yang berdasarkan pada jurnalisme yang terverifikasi jadi bukan dilakukan oleh orang-orang yang menggunakan jurnalistik untuk kepentingan tertentu, seperti kepentingan ekonomi dan lainnya," katanya. ● lus

Operasi Patuh di Sulsel, Polisi Tindak 5.447 Pelanggar Selama Sepekan

MAKASSAR (IM) - Iktorator Lalu Lintas Kepolisian Daerah Sulawesi Selatan atau Sulsel, menindak 5.447 pelanggaran karena melakukan pelanggaran saat Operasi Patuh 2022 gang dalam sepekan ini.

Direktur Lalu lintas Polda Sulsel Kombes Pol Faizal di Makassar mengatakan, pelaksanaan Operasi Patuh Pallawa 2022 yang dilaksanakan hingga 16 Juni 2022 atau sampai hari ketujuh berjalan lancar dan mencatat sejumlah pelanggaran lalu lintas.

"Selama pelaksanaan operasi yang digelar mulai 13 hingga 26 Juni 2022 berjalan lancar, tim satgas turun melakukan sosialisasi maupun edukasi ke tengah masyarakat untuk kepatuhan berlalu lintas dan kepatuhan untuk keselamatan," ujarnya kepada wartawan, Selasa (21/6).

Operasi Patuh yang dilaksanakan oleh jajaran Satlantas di 24 kabupaten dan kota di Sulsel itu tetap mengedepankan sisi humanis, baik secara preventif maupun preventif. Sementara dalam proses penindakan hukum itu ditekankan hanya menggunakan ETLE dan sejumlah kawasan pemantauannya dengan cara konvensional.

"Semua pelanggaran kami tindak tapi dengan cara preventif dan preventif, tanpa tulang (tindakan langsung)," ujarnya. Kombes Pol Faizal menyatakan jika pelaksanaan Operasi Patuh yang dijalankan jajaran Satlantas itu pun setiap harinya dilaporkan ke Ditlantas Polda Sulsel. Sementara dari

data yang dirangkum Bagian Operasional Ditlantas Polda Sulsel, selama pelaksanaan Operasi Patuh Pallawa 2022 yang dilaksanakan satgas, baik Satgas Preemtif 1 dan Satgas Preemtif 2 mencatat tindakan teguran ke pelanggaran lalu lintas sebanyak 5.337 dan untuk tindakan tilang sebanyak 34 unit kendaraan.

Pada kasus kecelakaan lalu lintas (Lakalantas) tercatat pula 47 kejadian tanpa adanya korban meninggal dunia dan luka ringan hanya 62 orang dan luka berat hanya 2 orang.

Demikian halnya dengan data yang dirangkum per tujuh hari pelaksanaan Operasi Patuh Pallawa 2022 tanggal 19 Juni 2022, untuk 26 Satlantas Jajaran Polda Sulsel, juga tercatat dalam data Anev Ditlantas Polda Sulsel, bahwa jumlah teguran sebanyak 5.447 pelanggaran yang didominasi Satlantas Polrestabes Makassar sebanyak 1.884 teguran.

"Untuk jumlah lakalantas 47, meninggal dunia 3, Luka berat 2 orang dan luka ringan 62 orang," terangnya.

Dirlantas Polda Sulsel mengingatkan kembali pada pelaksanaan Operasi Ketupat Pallawa 2022, pihak kepolisian fokus pada tujuh pelanggaran, yakni tidak menggunakan Helm SNI, melawan arus lalu lintas, batas kecepatan, mengemudi kendaraan di bawah umur, tidak gunakan sabuk keamanan, berada dalam pengaruh minuman beralkohol. ● lus

LOWONGAN
ANDA YANG KAMI CARI

Account Executive / Marketing

- Pria / Wanita
- Pendidikan min SMA / D3 (Berijazah)
- Berpenampilan menarik
- Kreatif, inovatif & Integritas
- Berjiwa Marketing & berperilaku baik
- Bisa bekerja di bawah tekanan dan mampu bekerja dalam team
- Berpengalaman di bidangnya
- Ramah, Mandiri dan memiliki loyalitas tinggi terhadap perusahaan

Segera kirimkan CV Lengkap ke:
guojiribao.iklan@gmail.com